

# Mensaje compañeras procesadas de **LA SUIZA**, en Gijón, para Vallekas

Queridas compañeras de Vallekas,

Escribimos estas líneas para agradecer vuestra inquebrantable solidaridad. Durante estos siete largos años y, especialmente, durante el último mes, estamos recibiendo una abrumadora ola de solidaridad. Todas las personas, ante un estímulo continuado, solemos acostumbrarnos a él, crear cierta tolerancia. No es el caso.

Cada pequeño o gran gesto, cada palabra de aliento que recibimos, cada acción para defender nuestra lucha nos sobrecoge. Estamos experimentando las monedas de dos caras: la de la lucha y la represión, pero también la de la represión y la solidaridad.

Gracias, porque aunque ya lo sabíamos, constatar que la solidaridad entre las oprimidas es nuestra mayor fuerza nos hace mantenernos firmes.

Nos han juzgado y condenado por hacer sindicalismo; por negociar con una empresa y por hacer concentraciones delante de la misma, por repartir folletos. Nos han condenado, como a tantas personas antes que a nosotras, por luchar por un mundo más humano y ayudar a construirlo. Por defendernos de los ataques de los poderosos, por dignificar las vidas de las desposeídas.

Nos confesamos orgullosas culpables de todos lo que nos acusan y si hemos de entrar a prisión por ello, lo haremos con la cabeza bien alta. Seguras de tener a miles de personas detrás, seguras de tener razón y seguras de que su represión, lejos de fomentar el miedo, causará el efecto contrario, animándoos a todas a organizaos y luchar ante las injusticias desde el apoyo mutuo y la acción directa.

Vallekas, organizaos, luchad y ayudadnos a hacer que este golpe se torne en su contra. No van a tener cárceles suficientes para encerrarnos a todas.

Que viva la lucha de la clase obrera.

Abajo los muros de las prisiones.

Vallecas 9 Julio 2024